



ASSOCIATION GÉNÉRALE DES ÉTUDIANTS DE CAEN

Fondée en 1884 — Reconnue d'utilité publique et affiliée à l'U. N. E. F.

Place de la Mare

C. G. P. ROUEN 6326

Téléphone : 81.56.60

Caen le 27 Janvier 1965

André Deniel
Vice-Président Culturel

Cher Monsieur

Désireux de prouver que, contrairement à ce que l'on voit trop souvent, le Surréalisme est encore vivant, l'équipe culturelle de notre Association a décidé d'organiser, durant le mois de Mars, plusieurs manifestations qui auraient pour but de donner l'idée la plus exhaustive possible de ce mouvement.

Nous avons pour cela demandé conseil à Monsieur Rybak et c'est sur sa recommandation que nous vous demandons votre appui. Nous avons l'intention d'organiser plusieurs soirées, les unes s'intéressant à la poésie, au cinéma, d'autres à des réflexions sur des thèmes tels que Surréalisme et psychanalyse, Surréalisme et érotisme, etc, cela précédé d'un historique du mouvement. Il y avait aussi une exposition de peinture et une représentation des "Cenci" d'Antonin Artaud par le Théâtre Universitaire de Caen.

Nous serions très heureux si le Groupe Phase acceptait de présenter certaines toiles. Mais, en plus, Monsieur Rybak nous a conseillé de nous adresser à vous pour ce qui est du cinéma. En effet, par les circuits traditionnels de distribution que nous connaissons, il n'y a que fort peu de choses. En souhaitant que vous vous intéressez à notre entreprise et que vous puissiez nous faire profiter de vos conseils, je vous prie de recevoir, Monsieur, l'expression de nos sentiments les plus respectueux.

André Deniel